

## BASILIC & CO : EMMANUEL LEROY OUVRE SA PREMIERE PIZZERIA A MEAUX (77)

Basilic & Co, la chaîne de restaurants spécialisée dans les pizzas de terroirs, poursuit son expansion en France avec l'ouverture de son 62<sup>ème</sup> restaurant (57 franchisés et 5 succursales) à Meaux. Inauguré le 23 mai dernier sur la place Henri IV à l'entrée de la ville, ce nouveau point de vente chaleureux invite à la dégustation et au partage de recettes originales, inspirées par la gastronomie des régions françaises. A la tête de la franchise, Emmanuel Leroy, un entrepreneur ambitieux, doté d'une forte expérience sur le marché de la restauration rapide.

« *Notre objectif avec Basilic & Co : offrir des bons produits, les sublimer à travers des recettes qui sortent de l'ordinaire.* », déclare Emmanuel Leroy.

### DE SALARIE A FRANCHISE : UNE AVENTURE PERSONNELLE



Originaire de Meaux et père de deux enfants, Emmanuel Leroy décide à 41 ans de quitter sa vie de salarié pour embrasser une aventure personnelle épanouissante en devenant franchisé. Ce choix de vie prend forme petit à petit. Après 22 années passées chez le géant McDonald's, il gravit les échelons et devient directeur des opérations. A l'approche de la quarantaine, Emmanuel Leroy ressent l'envie d'entreprendre. Le modèle de la franchise le séduit, lui, qui souhaite être son propre patron et évoluer professionnellement avec un réseau à fort potentiel de développement. Plusieurs conditions sont à réunir pour sécuriser ce projet. Emmanuel Leroy le sait et a déjà un bagage solide. Il a déjà dirigé 5 restaurants et encadré différentes ouvertures. Il justifie d'un esprit d'ouverture pour manager des équipes, il sait assurer la gestion d'un point de vente, définir une politique de recrutement, gérer des travaux, s'entourer de partenaires de qualité...

C'est pourquoi, avec le soutien de sa famille, il se rapproche d'anciens collaborateurs devenus franchisés Basilic & Co à Reims et Bordeaux. « **Le concept de l'enseigne m'a plu : redonner le vrai goût de la pizza aux consommateurs à partir d'une pâte 100 % maison et en travaillant avec les meilleurs producteurs** », indique Emmanuel Leroy. La journée d'intégration le convainc. Emmanuel Leroy signe alors son contrat de réservation en octobre 2021 et trouve un local bien situé à Meaux, avec l'aide du service commerce de la ville. Puis, il constitue son équipe, 4 collaborateurs l'ont rejoint aujourd'hui, tous des anciens collègues. Après avoir bénéficié d'un programme complet de formation théorique et pratique Basilic & Co durant 6 semaines, ainsi que d'un accompagnement de l'enseigne sur toutes les étapes de la création de son projet, Emmanuel Leroy est enfin prêt à recevoir sa clientèle.

## UNE CARTE AUTHENTIQUE AUTOUR DES TERROIRS

Ce nouveau restaurant Basilic & Co se démarque par l'amour du produit. Il met en avant **la découverte des régions de France à travers une carte évolutive au gré des saisons**. Les convives peuvent retrouver du fromage AOP, de la charcuterie labellisée... Actuellement, c'est la région Alsace/Lorraine qui est mise à l'honneur à travers 16 nouvelles recettes inédites. Les Meldois pourront également découvrir des recettes de pizzas mettant à l'honneur le Brie de Meaux AOP.

La décoration du restaurant est inspirée des racines montagnardes de l'enseigne et s'inscrit dans une volonté de « **reconnecter avec la nature** ». De plus, Basilic & Co propose des **pizzettes, une nouvelle gamme de pizzas individuelles**, faciles à transporter ou servies sur place, avec salade. Par ailleurs, face au contexte inflationniste, l'enseigne Basilic & Co a optimisé des **recettes savoureuses à prix accessibles**, composées de 4 à 5 ingrédients autour des produits phares comme le Bleu du Vercors-Sassenage AOP.

A l'approche des beaux jours, une terrasse de 32 places assises fera le bonheur de la clientèle, en plus des 12 places assises à l'intérieur du restaurant.

Après cette première implantation en centre-ville, dans un quartier dynamique avec un cinéma et une cité de la musique en construction, Emmanuel Leroy ambitionne d'ouvrir d'autres restaurants Basilic & Co :

**« Je recherche l'éternelle remise en question pour me renouveler. Il faut toujours se poser les bonnes questions et ne pas s'enfermer dans une routine. Qu'est-ce qui va plaire aux clients ? ».**

### L'adresse du restaurant :

Basilic & Co Meaux

16 place Henri IV

77100 Meaux

Tél. 01 60 38 26 79

Réservations et commandes à emporter acceptées par téléphone. Livraison à domicile, en ligne auprès d'Uber Eats, et de Deliveroo.

A propos de Basilic & Co : 18 ans après le lancement du concept et 9 ans après son développement en franchise, l'enseigne Basilic & Co spécialisée dans les pizzas de terroirs réaffirme son ADN, facteur clé de son succès auprès des candidats à la franchise comme des clients. Elle vise 100 restaurants en activité d'ici fin 2024. Pour en savoir plus : [basilic-and-co.com](http://basilic-and-co.com).

### **Les chiffres clés :**

- **57 restaurants franchisés et 5 succursales en mai**

**2023 - Plus de 500 collaborateurs en 2023**

- **33,2 millions de chiffre d'affaires HT réalisé en 2022**